

12. NIKOLAUSLAUF AM 30. NOVEMBER 2014

Rote Zipfelmützen am Sund



■ **Laufsport.** Rote Zipfelmützen am Sund – zum 12. Stralsunder Nikolauslauf, zum 6. Mal unter der Leitung der Lauf- und Walking-Gruppe des SV HANSE-Klinikum, fanden sich wieder viele Läufer und Walker ein. Bereits vor dem Start fielen die zahlrei-

chen Kinder auf, die entweder noch im Kinderwagen lagen oder auf dem Rasen der Beruflichen Schule tobten. Von ihnen gingen 14 Kinder an den Start, teilweise an der Hand ihrer Eltern. Der Nikolaus Gerd begrüßte die 85 Teilnehmer (ein neuer Teilnahmerecord).

Nach einer Erwärmung ging es dann bei eisigem Ostwind zum Sundufer, wo die Läufer und Walker ein bis drei Runden bis zur Feuerwehr und zurück drehten. Hätte es an diesem Sonntag geregnet, wäre der Regen als Schnee gekommen. Dank des Frostes blieben die



Fotos (2): Frank Schlicht

Laufschuhe sauber. Beim Warmlaufen für die Wintersaison wurde manche Verabredung für ein gemeinsames Training getroffen. Im Ziel bekam jeder Teilnehmer statt einer Urkunde einen Schoko-Nikolaus überreicht. Aufwärmen konnte man sich an der Feuerstube mit Glühwein und Tee, vom Nikolaus persönlich gebraut. Zahlreiche Freizeit-Kuchenbäcker füllten mit ihren Kuchenspenden nicht nur die

hungrigen Mägen sondern auch die Spendendosen. Vielen Dank allen Helfern und allen Teilnehmern für die 263 Euro, die wir auf das Konto der OZ-Weihnachtsaktion „Helfen bringt Freude“ überwiesen haben. Auch das ist ein Rekord! Die Laufgruppe freut sich auf viele Teilnehmer beim 9. HANSE-Gesundheitslauf am 25. September 2015 um 10 Uhr; Start an der Beruflichen Schule Lilienthalstraße